

tistas para celebrar el Segundo Centenario de Calderón de la Barca. Se le autorizó para que nombrando una comisión, estudiara y propusiera lo que cumplía hacer a la Sociedad, en prueba de adhesión a las fiestas de una efemérides de tal significación en nuestra Literatura patria.

Pasó a la comisión nombrada a tal designio, la exposición dirigida a las Cortes por la Económica de Valencia, con el proyecto de bases para la reconstitución de los gremios: sobre ello se encareció por el Director la redacción de un dictamen, sino lo retardara (por lo menos) un motivo ajeno a la diligencia de la comisión.

Tal sucedió con el relativo a la simiente del gusano de seda, cuyo informe no llegó a darse por razón de ser productores y expendedores los socios encargados de evacuar el dictamen, ni haberse logrado del Sr. Gachón las semillas pedidas para hacer el análisis que con tal interés fué solicitado de nuestra Sociedad.

En la ordinaria del 9 de Marzo se respondió a la moción de varios socios, otorgando el título de «corresponsal» libre de gastos, a Mr. Barthelemy Dupuy, Presidente del Comité Central Belga de la Cruz Roja, y Director General de la misma, por sus notorios servicios y merecimientos y en gratitud al donativo de 800 francos que a nombre de la Sociedad Belga de la Cruz Roja, entregó al Embajador de España, con destino a los inundados de nuestra vega.

A la Clase de Comercio pasó la comunicación del «Fomento del Trabajo Nacional», recomendando el estudio de «la cuestión arancelaria», en lo que respecta a la base 5.^a del Arancel de 1869 (30 de Marzo).

En la misma fecha, a la Clase de Agricultura, un ejemplar del folleto original de D. Juan Montesinos, *Modo Práctico de Criar el Gusano de Seda*, sobre el cual era muy del caso oír el parecer de nuestra Corporación.

Cuya sala de actos se concedió, previa instancia, a los profesores de música D. Julián Calvo, D. Antonio Ramírez y D. Mariano García, maestro de capilla de nuestra Catedral, para dar una serie de veladas musicales que sirvieran de estímulo y de prueba a los alumnos de am-